

Dr. Med. Alexander Fuchs, Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie



Herr Dr. med. Alexander Fuchs ist seit dem 1. Juli 2010 Teil des Teams der Medical One Schönheitsklinik in Düsseldorf. Als Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie steht er Ihren Fragen und Wünschen offen und vertrauensvoll gegenüber.

Werdegang

Dr. Fuchs studierte Medizin an der Universität Homburg. Nach seiner Promotion und verschiedenen Famulaturen im In- und Ausland, unter anderem in China, war Dr. Fuchs zunächst in der Unfallchirurgie und Allgemeinen Chirurgie am Caritas Klinikum Lebach (Saarland) tätig.

Im Zentrum für Plastisch-Ästhetische Chirurgie in Meggen/Luzern (Schweiz) spezialisierte sich Dr. Fuchs auf diesen Bereich und kehrte als Funktionsoberarzt in der Abteilung für Plastische, Ästhetische und Rekonstruktive Chirurgie am St. Josef Krankenhaus in Saarbrücken ins Saarland zurück.